

PRESSEINFORMATION

Erftstadt, 13. Januar 2023

Beteiligung der Bürgerschaft:

Neubesetzung des Stadtteilbeirates Liblar

Der Stadtteilbeirat in Liblar zur Umsetzung des Masterplan Liblar muss turnusgemäß neu besetzt werden. Alle Bewohner:innen des Stadtteils Liblar, die in den kommenden zwei Jahren im Stadtteilbeirat mitentscheiden möchten, sind eingeladen, im Stadtteilbeirat mitzuarbeiten. Hierzu findet am Dienstag, 7. Februar 2023, um 18 Uhr eine Informationsveranstaltung im kleinen Sitzungssaal im Rathaus der Stadt Erftstadt (1. OG, Holzdamm 10, 50374 Erftstadt) statt.

Der Stadtteilbeirat wurde im Juli 2019 gegründet und ist das Entscheidungsgremium für die Vergabe von Fördermitteln aus dem Verfügungsfonds zum Masterplan Liblar. Der Verfügungsfonds Liblar ist ein aus der Städtebauförderung (teil-)finanziertes Budget, um private Aktivitäten, Maßnahmen und Projekte im Gebiet des Masterplans mit bis zu 10.000 Euro zu unterstützen.

Der Stadtteilbeirat setzt sich aus rund 20 Bürger:innen, Politiker:innen und Fachvertreter:innen von Institutionen und Organisation aus Liblar zusammen. Das Gremium tagt vierteljährlich und entscheidet über Förderanträge zum Verfügungsfonds. Zudem werden aktuelle Entwicklungen im Stadtteil diskutiert. Während der letzten Amtsperiode hat der Stadtteilbeirat beispielsweise über die Boulebahn im Stadtgarten, die Eichenliegebänke im Schlosspark und die Weihnachtsbeleuchtung im ErftstadtCenter entschieden. Aktuell befindet sich ein kretisches Labyrinth im Gesundheitsgarten in der Umsetzung. Auf der Projekthomepage <https://www.mein-liblar.de/Verfuegungsfonds/> finden sich weitere Informationen.

Interessierte können sich beim Stadtteilmanagement Mein Liblar (Carl-Schurz-Straße 111; Di. 9-13 Uhr, Do .14-18 Uhr; Telefon: 02235 9829189; E-Mail: info@mein-liblar.de) anmelden oder weitere Informationen einholen.